



【写真左から】照沼はるゑさん、高橋文子さん、河野進さん、山田村長、宮本隆夫さん、野上紀子さん



民生委員・児童委員として尽力してきた5人に表彰状 平成28年度「厚生労働大臣特別表彰」

民生委員・児童委員として、地域福祉の向上等のために長年尽力し、「厚生労働大臣特別表彰」を受賞した5人が、5月8日、村長を表敬訪問しました。今回、受賞した方の中で最も長い在職年数は、27年にわたります。「民生委員・児童委員の活動を通してできたつながりを、これからも大切にしていきたい」と話す皆さん。長年の間、ご尽力いただきありがとうございました。

【写真左から】園部石神小学校校長、川崎教育長



わ かった、できた、つかえるを研究テーマに思考・判断・表現力を育成 石神小学校が「創意工夫育成成功学校賞」を受賞

石神小学校(園部守校長)が、平成29年度「科学技術分野の文部科学大臣表彰」の「創意工夫育成成功学校賞」を受賞し、4月27日、教育長を表敬訪問しました。この賞は、児童・生徒の創意工夫の育成に顕著な成果を上げた小・中学校に贈られるもの。同校は、掲示物の工夫や野外観察コーナーを設置するなど、科学に対する興味・関心を高めるための手立てが評価され、今回の受賞に至りました。



最新のはしご消防車が導入されました！ 先端屈折式はしご消防自動車披露式

5月15日、ひたちなか・東海広域事務組合に先端屈折式はしご消防自動車導入され、笹野消防署で関係者に披露されました。このはしご車は、最大到達点が35メートルで、バスケットが付く先端部が屈折することにより架梯が安全に行うことができます。また、リモコン操作での放水も可能であるなど、消火・救助活動の向上が期待されています。



フラフェスと同時開催で会場は大盛況！ ひたちなか・大洗・東海PRの日イベント

5月14日、国営ひたち海浜公園で、ひたちなか・大洗・東海PRの日イベントと「ひたちなかフラフェスティバル2017」が同時開催されました。これは、3市町村が連携して夏の観光PRやご当地グルメの販売などを行うもの。村のイモゾーグッズやスイートピッコロの販売、「いきいき茨城ゆめ国体2019」ブースでのホッケー体験は大人気でした。